

かけ橋

文教大学附属小学校
第4学年 7月号
平成30年6月30日
第4学年担任 松川佳史
飯尾太一

運動会 全力でがんばりました！

6月2日、晴れわたった青空のもと、子どもたちは運動会を行いました。全力で走り抜けた徒競走、白熱の接戦だった綱引き、そして3年生と元気よく表現したエイサー。みんなそれぞれがもてる力を精一杯出し切った1日でした。

今回の運動会は、3年生と一緒に演技や競技をすることが多かったです。そのため、もちろん練習でも3年生と一緒に汗を流してきました。まだエイサーの踊りが上手にできない3年生に教えてくれたり、どう行進すればいいかわからない3年生をリードしてくれたり・・・ハケ岳自然教室での活動がここでも生きていました。本当に頼もしい4年生です。



また運動会当日は、5・6年生と一緒に運営にも参加しました。まだまだ戸惑うこともありましたが立派にそれぞれの役割を果たしてくれました。この経験はきっとこれからの学校生活に生かされることでしょう。

暑い中、ご参加くださった保護者の皆さま、ありがとうございました。4年生はこれからも全力でいろいろなことに挑戦していきたいと思っています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



7月の予定

生活指導目標

- ・言葉づかいに気をつけよう
- ・体を清潔にしよう

学習予定

国語：自分の考えを伝えるには
社会：すみよくらし
算数：大きい数の仕組み 一学期のまとめ
理科：電気のはたらき
音楽：拍子と旋律
図工：リズムにのって
体育：ポートボール
英語：I have two pictures
ひびき：1学期をふりかえって

行事について

7/3 (火) 教員研修
教員研修のため、B時程3校時
11時15分ごろ下校です。

7/6 (金) みたままつり・文教まつり
登校：通常通り 下校：10:30
再登校：13:30 完全下校：17:45

7/10 (火)～12 (木) 個人面談
ご来校をお待ちしております。

7/14 (土) 終業式
男女ともに服装
夏の制服 白色の短いソックス で登校です。

7/17 (火)～20 (金) 夏季補習

7/21 (土)～ オーストラリア短期留学

各学級での様子

1組 「新聞作り」を通して

国語の単元に「新聞を作ろう」という単元があります。今回この単元を学習するにあたり、子どもたちはひとつずつ段階を追って考え、記事を集めていきました。まず新聞紙面の構成、印象的な見出しや小見出しの作成、記事やインタビューを記載する際の文末表現・・・そのひとつひとつを形にしたものが「ハケ岳新聞」です。子どもたちは「新聞作り」という目的をもって自然教室に行きました。行く先々で取材をしたりインタビューをしたり積極的に取り組んでいました。「新聞作り」を通して、目的をもってひとつずつ積み上げて行くことの大切さを学んでほしいです。

今は社会科見学のことを新聞にまとめています。ハケ岳新聞の反省を生かしてそれぞれが課題に取り組んでいます。「新聞作り」だけでなく、何事も目標に向かって着実に一歩ずつ進んでほしいです。

2組 学習計画表

早いもので4年生になってからすでに3ヶ月が経とうとしています。

さて、4年生では自分自身を管理する、ということを目指し、学習計画表を子どもたちに配りました。塾や習い事など、一人一人の下校後の生活は全く違います。もちろん家での息抜きも必要なので、読書やテレビ、ゲームの時間があることはかまいません。大事なものはダラダラとせず、時間を区切って生活することです。自分で定めた計画表通りに生活を送ることが大きな成長につながります。

しかしながら、4年生の段階ではまだまだ自分自身で計画を決め、規則正しく生活を送ることは難しいものです。どうか、保護者の方も、子どもと一緒にやっていただき、家での時間を意識できるように取り組ませて欲しいと思います。週に1回の「家庭学習チェックカード」もご協力をよろしくお願いいたします。

7月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 教員研修 3校時下校	4 第三回 学校説明会	5	6 みたままつり 文教まつり	7
8	9	10	11 個人面談	12	13	14 終業式
15 夏季休暇	16 海の日	17	18 夏期講習	19	20	21

※今年度の研究授業日程の予定です。変更があればまたお伝えします。

9/26 (水)、10/3 (水)、10/23 (火)・・・B時程 12:15頃下校。

9/14 (金) 4年1組研究授業 1組 15時頃下校。お弁当を持たせてください。
2組 12:15頃下校。
11/26 (月) 4年2組研究授業 1組 12:15頃下校。
2組 15時頃下校。お弁当を持たせてください。

以上、ご承知置きください。